



Dame Trefflé Garceau, née Elise Garceau, de la Fraternité d'Yamachiche, décédée le 29 novembre 1897 et inhumée à la Pointe-du-Lac sa paroisse. Elle faisait également partie de l'association du chemin de croix perpétuel.

Delle Victoire Goyer dit Belisle, en religion Sœur S. François, décédée le 31 décembre dans la 87<sup>e</sup> année de son âge, après 33 ans de profession.

Pieuse et dévouée, elle consacra sa vie entière au service des pauvres qu'elle aimait tendrement. C'est dans cette pensée qu'elle se présentait comme Tertiaire chez les Sœurs Grises de Montréal en 1838. Elle y passa 59 ans dans la prière, le silence, et l'immolation obscure de tout son être, sans vouloir jamais prendre de repos. Pour récompenser son zèle, Dieu lui accorda la grâce de mourir à la tâche après avoir conservé toutes ses facultés jusqu'au dernier moment.

M. Luc Hygin Lefebvre, en religion frère François, décédé à S. Philippe de Laprairie le 17 décembre 1897, après avoir fait profession sur son lit de mort.

Dame Veuve Louis Duplessis, née Victoire Robert, décédée en novembre 1897, à l'âge de 97 ans.

M. François Barret, en religion Frère François, décédé à Ste Anne des Plaines le 17 décembre à l'âge de 71 ans, après 2 années de profession.

Ce bon tertiaire n'a pas attendu sa dernière maladie pour se préparer à la mort. Depuis deux ans il passait la plus grande partie de son temps à prier dans l'église. Sa ferveur était vraiment édifiante.

Il n'a été arrêté que quelques jours, et même on peut dire qu'il n'a pas gardé le lit.

Muni des secours de la Sainte Eglise, il a expiré tranquillement sans éprouver une minute d'agonie. Il a été enseveli avec son habit de tertiaire.

Madame Magloire Desjardins, décédée à Ste Rose de Laval,